
　挑戦の先に感動があり
　挑戦の先に成功がある

　その行動こそが私達の成長に繋がり
　仲間と共に創るベスト未来へ！

　この度、平成29年度　第20代会長を務めさせていただきます二瓶　亮です。

　私が川口ＹＥＧに入会したのは平成21年の事です。経営者として資質の向上、ビ
ジネスとしての学びやチャンスも含め活動が始まりました。一歩足を伸ばすと本質
である経営の勉強会や人としての向上出来る機会が沢山ある事が分かりました。こ
の青年部は一人ひとりの意識が高く、また諸先輩方の育成する意識、将来を見据え
た繋ぐ想いで常に仲間を大切にされてきました。今いる現役の私達も次世代に何を
残し、何が出来るかを考えて行かなければとならないと思います。

　そして昨年、私達川口ＹＥＧは30周年という大きな節目を迎え、本年度は40周年
に向けた新たなスタートでもあります。歴史を重ね培われた伝統や想いを継承し、
色や形を加えながら、組織としても青年経済人としても、更に成長出来る２９年度
にしていきたいと考えております。

　我々青年部には素晴らしい事業が多くあり、事業や活動を通じて心に響く事や伝
わる想いもたくさんあります。ＹＥＧにある様々な学びを積極的に取り入れ自己や
組織の成長に繋げ、会社の仲間や家族、大切な周りの人々や社会に感謝や希望を届
ける事が出来る、そんな誇れる仲間や団体でありたいと思っております。

　輝く未来は偶然に訪れるものではありません。想いを言葉に、想いを行動に移す
事で、応援してくれる友、支えてくれる仲間が集い、きっと今よりも更に楽しく開
かれた未来になってゆくものだと確信しております。勇気と情熱をもってＹＥＧの
成長と人生の成長にメンバーの皆様と絆を深めながらベスト未来に向かって行きた
いと思います。
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【挑戦こそが成長】　
―ベスト未来へ―

青年部　第20代会長

二 瓶 　 亮



　平成２８年度　第１９代会長を務めました永瀬貴美です。
　皆様には一言では言い尽くせない程、多くのご協力とご支援を賜りこの一年を無事
に過せたことに心より感謝申し上げます。
　私は「一灯照隅」というスローガンを掲げ、メンバーひとり一人の輝きを大事に、
その一人ひとりの輝きを大きくし全体に広げていくことで、川口ＹＥＧがより輝きを
まし更によき組織へと変わるようにとの想いで会長職に努めてまいりました。この一
年を振り返ると道半ばでまだまだ中途半端であり、一年という期間ではやり残した事
が多く、自身でも反省する点が多々あります。しかし、私の想いはきっと２９年度に
も引継がれ、そしてメンバーが持つ真の輝き、川口ＹＥＧ全体の輝きはもっと強く輝
いていくことと思います。
　孔子曰く、最高の知識とは人を知ること。人を知ることは人を輝かせる。

私はこの素晴らしい組織である川口ＹＥＧで多くの方と出会い、また会長職をさせていただき、メンバー皆様は勿
論、関係者皆様より沢山の事を教えて頂き本当に恵まれました。人の仕事がＡＩやロボットに置き換わる時代に突
入してきております。人がいかに付加価値を高めて働くが問われている中で、いつの世でも大事なことは人を知る
ことであり、それは人の生きる道であると思います。
　川口ＹＥＧは心を高め自身を伸ばし成長させてくれる土壌と機会があります。待っているのではなく、自らその
機会に触れて積極的に行動し活動を通じて成長していくことが、付加価値を高め輝きある人になると思います。こ
れが正に「一灯照隅」であり、家庭、会社、地域、自分の廻り全体を明るく照らしていくことに繋がります。
　輝く未来は自分自身の心の中にあり、川口ＹＥＧはこれからも輝き続けることでしょう！
　皆様に感謝！！　　川口ＹＥＧ万歳！！　　有難うございました。

平成28年度　報告とお礼

平成28年度　委員会報告とお礼

川口ＹＥＧメンバ－皆様へのお礼と感謝。

青年部　第19代会長

永 瀬 貴 美

総務広報委員会　委員長　伊 藤 伸 子
　一年前、28年度がスタートして最初の例会でした４月19日の通常総会・卒業式・卒業生を
送る会、今でもはっきり覚えています。総務広報委員会が担当しました。
　そこから一年、毎月の委員会は常に20名近く集結し、決して誰一人欠かせない、私にとっ
て心から大切な総務広報委員会でした。委員会の度に、緊張マックスデラックスだなんて
言って、委員会メンバーの皆様に励まされ、成長させていただきました。
　毎月の委員会で綱領朗読指針唱和をしました。皆で総会のあり方、なぜ重要なのか話し合
いました。YEG新聞は、３副委員長のセンスと想いと努力と、メンバー皆様のお力でできた
ものです。皆様の気持ちが込められたものです。ずっと大切にします。

　今日この日、新たな２９年度総務広報委員会が総会を設営しております。皆様にとってYEGメンバーであるこ
とを改めて誇りに思う日になっていただきたい、そして厳粛に開催されますようよろしくお願い致します。
　メンバーの皆様、一年間大変ありがとうございました。

会員交流委員会　委員長　石 井 亜 美
　28年度の会員交流委員会は、事業企画やについて運営、今までにない新しいことをやろう
という想いでメンバー一丸となって取り組んで参りました。
　現役メンバーやＯＢとの交流を目的とした事業として、5月に九十九里浜で委員会対抗の運
動会とバーベキューを企画し、6月には若企会（ゴルフコンペ）を開催しました。29年１月に
は新年会の設営を担当し、光と音のショーパフォーマンスを取り入れました。
　皆様が笑顔で楽しんでくださったことが、励みや自信に繋がり、周りの支えもあり１年間
やり遂げることが出来ました。
　このような機会を与えてくださり感謝申し上げます。

　生涯忘れられない思い出となりました。
　この１年間の活動で学んだ事をこれからの人生に活かしていきたいと思います。
　１年間本当にありがとうございました。

経営開発委員会　委員長　高 倉 光 俊
　平成28年度経営開発委員会は、9月にメンバーの失敗談をテーマにディスカッションを行う
勉強会を開催、２月には「孫正義の参謀」嶋聡講師を招いての講演会を実施しました。川口
YEGメンバーのみならず、OB・OG、埼青連のメンバーと一緒に経営を勉強する機会を設け
ることができ、良かったと思います。
　関口前副会長をはじめ、現委員長の長谷川さんを筆頭とする3名の副委員長、塩川理事、今
回卒業される櫻井前理事と本多前監事、そして平成28年度経営開発委員会メンバーの支えが
あればこそ、私も委員長の任期を全うすることができました。ありがとうございました。



平成29年度　委員長挨拶

30周年事業実行委員会　委員長　二 瓶 　 亮
　私は10年に一度しかない周年事業に携われた事で、貴重な経験や素晴らしい仲間と出会う
事が出来ました。事業を形にする為に委員会メンバー一人一人が責任感と前向きな姿勢、30
周年事業成功の為に力を一つにしてくれました。委員長として本当に助けられた1年であ
り、委員会メンバーには心からの感謝と、ハードでありましたが想いを詰めた周年事業が忘
れられない素晴らしい経験と思い出になりました。
　そして川口YEGメンバーの皆様、またOBの皆様に沢山のご理解ご協力を頂けた事で、盛
大な30周年事業を開催する事が出来ました。本当にありがとうございました。

市民対外交流委員会　委員長　大 隅 崇 史
　市民対外交流委員会メンバーの皆様！１年間ついてきてくれてほんとにありがとうござい
ました。
　第１回委員会から、不安いっぱい＆緊張の連続で失敗が続きましたがメンバーの皆様に助
けられて無事１年間を乗り切る事ができました。まずはたたら祭り！今年は今までの良い所
を継承しつつ、お笑い芸人枠を作成したり、一組でも多くの方にステージに上がって頂きた
いという思いからメインステージと、イベントホールの同時進行をさせて頂きました。どう
なるかとても心配でしたが、お陰様でたくさんの市民の皆様にお越し頂く事ができて盛り上
がったと思います。これも全て市民対外メンバー、他委員会のメンバーの皆様のご協力あっ

てこそでした。皆様と共に最高の熱い2日間を過ごせた事は私にとって貴重な財産となりました。そして婚活事業
や行政との親睦会！こちらも来年は別委員会となりますが皆様のおかげで無事に終えることができました。１年間
本当にありがとうございました。

地域活性化委員会　委員長　佐々木　 誠
　平成28年度 地域活性化委員会 委員長を務めさせて頂きました佐々木です。
　川口ストリートジャズフェスティバル5周年、そして親会80周年、青年部30周年という節目
の年度に、委員長という大役を務めさせて頂けた事は、とても良い思い出になりました。
　また、これまで地域活性化委員会の例会として開催させて頂いた川口ストリートジャズ
フェスティバルは、実行委員会を立ち上げるまでに育ちました。
　それに伴いH28年度地域活性化委員会では、川口YEGから川口フェス実行委員会へバトン
タッチする役割と、フェス実行委員会へ参加する側のスタンスとしても考え、地域活性化委
員会の原点に立ち返り、メンバーと共に1年間活動させて頂きました。

　振り返ってみると、委員会の垣根を越え、その立場と役割においてメンバーの1人1人がいなくてはならぬ存在で
あったと感じ、まさにH28年度のテーマ「一灯照隅」であったと、メンバーの皆様には心から感謝しています。
　そして、H22年度に設立された地域活性化委員会は、H28年度をもって休止いたします。
　寂しい気持ちもありますが、H29年度二瓶会長が掲げる「ベスト未来へ！」向かって、気持ち新たにYEG活動、
公私共に邁進したいと思います。
　1年間どうもありがとうございました！

経営開発委員会　委員長　長谷川 直 志
　平成29年度経営開発委員会委員長を仰せつかりました長谷川直志です。
皆様の中には、「なぜ長谷川が委員長に」という方もおられるかと思います。当初は長さん
が委員長予定者でした。しかしながら諸事情により2月中旬にバトンタッチすることになりま
した。どんな事情、理由であれ私が就任しましたので、責任をもって委員長を務めてまいる
所存です。
　今回、メンバーがシャッフルして、今まで経営開発委員会の経験のない方、興味のない
方、色々な思いをお持ちの方がいると思います。すべての思いに応えられるかは、わかりま
せん。

但し必ず毎回、「今日は委員会に出て、良かったな」と思える委員会を運営したいと考えております。具体的には、
毎回ミニ勉強会（プチ講演会）を委員会内で開催し、皆様自身が講師として他のメンバーに自分のビジネス知識や経
験談、趣味の話を伝えて頂く企画を練っております。
　私は平成２４年１０月に入会してから経営開発委員会に所属しておりました。藤澤さん、塩川さん、高倉さんの歴
代の委員長時代には副委員長を務めてまいりました。
　歴代委員長を見習い、メンバーファーストを行動指針として、さらに発展していく経営開発委員会に今年度してい
きたいと存じます。
　つきましては　皆様一人一人の協力が必要不可欠となります。何卒　倍旧のご支援ご鞭撻を賜りますよう謹んでお
願い申し上げます。



①友人・知人がたくさんできたこと。仕事以
外の世界を知ったこと。

②たくさんあります。司法書士・行政書士と
いう仕事柄、会社経営には会社登記・不動
産登記・許認可がつきもので、多くのご依
頼をいただきました。

③ＹＥＧ活動を行っていても、時にはどう
しても出席できず、休みが続いてしまう
こともあります。また理不尽だと感じる
こともあるかと思います。でもやめない
で、また参加できるときに活動しましょ
う。また、是非委員長をやってみることを
お勧めいたします。委員長を務めた経験
値は今後の皆さんを成長させます。

本 多 賢太郎
H11.5月入会

①川口市内の様々な業種の方々と出会
え交流が出来た事です。

②ビジネスには結びつきませんでした
が、今後様々な業種の方と面識が持
てたので期待が持てます。

③近年、残念ながら各活動に参加でき
ませんでしたが自分自身の成長、
各々の会社に役立つ団体であると思
います。

　皆さんで団結心をもち、ＹＥＧまた
は川口市を盛り上げてください。

伊 藤 之 厚
H16.4月入会

①川口出身でなく川口に友人もいませ
んでした。ですが、入会させて頂いた
ことで本当に沢山の方とお会いする
ことが出来きました。友人も出来、お
仕事の繋がりも出来ました。

②司会・講演会のお仕事を始め展示会
のお仕事・イベントの企画運営等い
くつものお仕事に繋がりました。

③仕事面でもプライベートもすべて人
との縁だと思います。活動を通じて
出来た縁を大切にして下さい。

小 林 優 子
H16.9月入会

①かけがえのない同志とＹＥＧ事業の成功
に向かって、共に考え、共に汗をかき、共に
笑えた事です。お金で買えない友情です。

②歴史あるＹＥＧという絆が人を繋げ、心
が繋がり、やがて信頼に繋がり、それが勇
気となって繋がっていきました。活動を
通して自からの企業の発展を原点と自覚
し、ビジネスに於いてもチャレンジ精神
に繋がっていきました。

③若さ、情熱、広い視野をもって実りある活
動をして下さい。

関 　 有 孝
H16.10月入会

①沢山の友達、仲間が出来良かったと思います。川口には若
い力があるんだ、と自分も励みになりました。

②仕事の相談、他の相談が出来る事でシェアが広がり、これ
からのビジネスに繋げていこうと思います。

③何年在籍かわかりませんが、沢山の人たちと巡り合い、また
一度しか会っていない方、一度も会っていない方もいらっ
しゃいます。私の会社は小さく時間を作るのが難しく、また
組合等の行事でなかなか行事に出られず、またATも覗かず
大変申し訳ありません。でも私の様な会社がYEGの中にも
あると思います。デジタルな世の中ですがアナログ的な事
を忘れず、声を聞く、話す大切さを少し持って頂ければ幸い
です。私も皆様の会社のような時間の作れる会社を理想と
し、これからも頑張っていきます。卒業はしてしまいますが
今後とも宜しくお願い致します。また役員の皆様、色んな行
事等大変ですが心から感謝の意を存じます。これからも楽
しい笑いの絶えないYEGのご繁栄をお祈りします。

加 藤 昭 彦
H17.3月入会

①異業種、幅広い年代の人達と知り合
い見識を広めることができた

②人脈を広げることができた

③会員同士のあいさつは基本
　活気ある川口ＹＥＧにしてください

鈴 木 　 篤
H18.4月入会

①同年代で異業種の知り合いができ、
YEGの事業に共に取り組むなかで
人間力の優れた人たちと交流が持て
て、大いに刺激を受けました。

②会社の運営や経理についてメンバー
と雑談している中から、改善のヒン
トを幾つも得ることができました。

③がんばってください。
浅 倉 朋 弘
H21.2月入会

①皆さんに出会えたこと！

②なし

③参加すればするほど、頑張れば頑張
るほど、楽しくなると思います。

　周りの仲間を大切にしてYEG活動を
楽しんでください！

目 良 一 貴
H21.9月入会

①ちょっぴり大人になれた事。

②内緒

③思いやりのある委員会活動や例会設
営を心がけ多くの方と知り合い、交
流を促進して下さい。

櫻 井 昭 人
H22.3月入会

①縁もゆかりもない土地に開業しました
が、入会をきっかけに沢山の仲間が出来
たこと。最初は営業に繋がればと思い入
会しましたが、入会して一年後くらいに
はそのような気持ちは無くなり、YEGの
例会などを通じ沢山の方と出会い、経営
とか人材育成などを学べました。

②お客様も増えましたが、それ以上に沢山
の仲間に出会い、自分の成長に繋がった
ことが一番です。

③せっかく入会したのであれば、YEGでの
活動を何かしら自分のプラスに出来るよ
うにしてください。

川 口 清 一
H23.6月入会

卒業生紹介



①各種セミナー、例会等で経営・マネジ
メントなど勉強になりました。

②特にありません。

③私は父親の介護等で途中からほとん
ど参加できませんでしたが、後輩の
皆様は積極的に参加されることが実
践の学びになると思います。高根沢 保

H24.3月入会

①まずは川口FES！！
　又、２年連続で監事をやらせて頂いた事
で、より自分を律する事を学びました。ス
ピーチも多少上手くなったと思います。
（笑）
②直接には残念ながらありませんが、いろ
いろ勉強させていただきました。これか
らに期待？

③「幸せだから笑うのではない。笑うから幸
せなのだ。」幸せは行動とともにあり。行
動 し て く だ さ い ！ あ と は ま か せ
た！！！！

萩 原 　 稔
H25.5月入会

①素ばらしい仲間に出会えたこと

②無し

③YEG活動に理解ある家族や社員に感
謝を忘れないで下さい。

佐 藤 大 介
H26.4月入会

①地元で活躍されてる異業種の多くの
人達と出会えた事。経営に対する考
え方、情報が聞けた事。

②直接ビジネスに繋がった事は無いけ
ど、さまざまな仕事に対する考え方
を聞く事が出来た。

③魅力的なYEGメンバーで様々な事に
チャレンジし続け今後更なる飛躍を
期待しております。

中 村 幸 一
H26.6月入会

①YEGでは、世代を超えて多くの人に出会
い語り合い、様々なことを経験する中で、
自分が成長できたと感じます。消極的
だった私が、何事にも前向きにチャレン
ジする姿勢を得ることができました。

②普段着物離れを感じる今日この頃です
が、様々な機会で着物をきることができ、
PRにつながりました。

③成果は傾けた情熱に比例する！想いを形に
誇りをもって行動しよう！まずは何事も
積極的に参加すること！それが必ず自己
研鑽につながります。がんばって下さい！

白 井 久 美
H26.8月入会

①沢山の方々と繋がりを持つ事が出来た。これ
に尽きます。街中で見知った顔に出会う、挨拶
を交わす、単純ですがそれが嬉しいです（笑）

②直接売上等には繋がっていませんが、多くの
方々と親交を深めて行く上で、自分自身の脳
へ多くの刺激を与える事が出来ました。これ
を今後のビジネスに活かして行きたいと思
います。

③私は在籍が１年余りで、慣れて来た頃に卒業
を迎えてしまい、そこに残念な気持ちがあり
ます。後輩というか若い方々はYEGを通し多
くを学び、また大いに楽しんで欲しいです。
人生は一度きり、沢山の事を吸収して太い人
生を送って下さい。

福 田 宣 幸
H27.11月入会

①地域活性活動の舞台裏で様々な人々
の努力があり、その仲間になれ参加出
来たことが良い経験になりました。

②短期間の参加だったためありません。
③私自身、任期中に体を壊し入退院を繰
り返し中途半端な参加になってし
まったことを悔やんでいます。なには
さておき健康が最重要で、健康でなけ
ればなにも出来ません。体に気をつけ
て精力的に動いていただきたいと思
います。

黒 澤 栄 一
H27.12月入会

①平成28年8月に入会させていただき、初めての委員会参加は9月27日
でした。あっという間の卒業で、まだ地域活性化委員さんのお名前
と顔が一致しない状態です。そんな中、3月21日に送別会を開いてい
ただきました。歴代委員長にもご参加いただき記念品までいただ
き、皆様から暖かいお言葉もいただきました。感謝の気持ちでいっ
ぱいです。ＹＥＧ入会のきっかけは萩原幹事にお誘いを受け、同年
代の仲間と一緒に地元川口を活性化するために活動している姿勢
に共感し決意しました。普段ほとんどお会いできないような他業種
の皆様の話の中から、人材育成や収益向上のためのたゆまぬ努力。
利己主義ではなく、他者のために尽くすことが最終的には自身（自
社）の利益につながる事等、多くの事を学ばせていただきました。

②川口フェスの運営を間近で拝見し、イベントを通じた集客等今後、
弊社が抱える問題解決のヒントを得ることができました。また、大
規模なイベントを成功させるためのリーダーシップや一体感、皆で
得られる達成感は組織の結束力を高め、１+１＝２ではない大きな
力を発揮できることを学び、それらがきっと我社のビジネスにつな
がると確信しています。

③後輩に対して願う事、伝えたいこと。
　一、先輩方から引き継がれる伝統を守ってほしい。
　一、他者に対する思いやり
　一、物事がうまくいかないとき、他者のせいにしない
　一、年賀状を出しましょう！日本の文化を守ります！！

高 野 善 夫
H28.7月入会

卒業生紹介

①川口YEGに入会して良かったこと、

学べたこと。

②ビジネスに繋がったこと。　

③後輩に対して願うこと、伝いたいこ

と。お 名 前
入会年月

Self-Portrait



新入会員紹介

名 　 　 前
ふ　　り　　が　　な

①事業所名

②役職

③事業内容

④所属委員会入会年月

Self-Portrait

大 橋 さゆり
オオ　ハシ　　サ　ユ　リ

①ハートバンケット

②撮影事業部チーフ

③人材派遣

④総務広報H28.4 入会

関 戸 庸 二
セキ　 ド　　ヨウ　 ジ

①㈲関戸石材

②常務取締役

③石材業

④市民祭りH28.4 入会

平 川 太 郎
ヒラ　カワ　 タ　 ロウ

①㈱平川インテリア

②代表取締役

③装飾業

④市民祭りH28.4 入会

笛 木 　 大
フエ　 キ　　　　 ダイ

①笛木水道㈱

②代表取締役

③設備業

④市民祭りH28.5 入会

間々田 和 博
マ　マ　ダ　 カズ　ヒロ

①㈱ママダ衣料

②代表取締役

③ユニフォーム製造・販売

④地域交流H28.5 入会

江 原 　 均
エ　 ハラ　　　 ヒトシ

①Paris Dessin Boutique
　Ekimaekadan Co.,Ltd.
②代表取締役
③フラワーギフト・ホームページ製作・
　　ブランドコンサル
④経営開発

H28.6 入会

朝比奈 芳 人
アサ ヒ　ナ　 ヨシ　 ト

①㈱コマーム

②経営企画室マネージャー

③サービス業
　（保育・子育て支援）

④地域交流
H28.7 入会

小 林 重 明
コ　バヤシ　シゲ　アキ

①日本郵便㈱川口朝日郵便局

②局長

③郵便局

④市民祭りH28.7 入会

坂 口 綱 樹
サカ　グチ　ツナ　 キ

①ジブラルタ生命保険㈱
　東京第5支社千代田第八営業所

②

③生命保険業

④市民祭り
H28.7 入会

嶋 津 正 昭
シマ　 ヅ　 マサ　アキ

①川口領家郵便局

②局長

③郵便局

④地域交流H28.7 入会

髙 徳 尚 慶
タカ　トク　ヒサ　ヨシ

①㈱東武鉄工所

②代表取締役

③製造業

④市民祭りH28.7 入会

山 野 元 三
ヤマ　 ノ　 モト　ミツ

①山野自動車㈱

②専務取締役

③自動車整備・販売

④市民祭りH28.7 入会

島 﨑 一 美
シマ　ザキ　カズ　 ミ

①ＳＫＹケアサービス㈱

②代表取締役

③介護事業

④総務広報H28.10 入会

三 浦 裕二郎
ミ　 ウラ　ユウ ジ ロウ

①リゾートトラスト㈱

②

③リゾート会員権販売

④経営開発H28.11入会

薄 井 健 一
ウス　 イ 　ケン　イチ

①㈱ＵＳＵＫＥＮ

②代表取締役

③広告代理店

④市民祭りH28.12入会

下 山 克 也
シモ　ヤマ　カツ　 ヤ

①㈱インキュベイト

②代表取締役

③人材派遣業

④地域交流H28.12入会

野 澤 英 行
ノ　 ザワ　ヒデ　ユキ

①蕎麦の澤

②

③蕎麦・わらび餅

④市民祭りH28.12入会

岩 谷 和 彰
イワ　タニ　カズ　アキ

①岩谷・水島・谷川法律事務所

②弁護士

③法律事務所

④経営開発H29.2 入会

高 栁 皓 太
タカ ヤナギ　コウ　 タ

①㈱フェニックス

②営業部 部長

③警備業・防犯カメラ販売、設置

④経営開発H29.2 入会



内　　　部　　　事　　　業
例　　　　　会（他） 担当委員会 役員会等 対　　外　　事　　業

4月

5月

6月

7月

8月

9月

10月

11月

12月

1月

2月

3月

第44回通常総会
卒業式（例会）（通常総会と同日開催）

総務広報委員会
総務広報委員会

たたら祭り(例会)
（於：オートレース場）
会長選任委員会設立

市民祭り委員会
（設営：全委員会）
専務理事

会長選任委員会
講演会（例会）
川口フェス

会長選任委員会
経営開発委員会

5
12

正副
役員会

10
17

正副
役員会

7
14

正副
役員会

5
12

正副
役員会

2
9

正副
役員会

6
13

正副
役員会

4
11

正副
役員会

8
15

正副
役員会

6
13

正副
役員会

10
17

正副
役員会

7
14

正副
役員会

7
14

正副
役員会

御成姫コンテスト

第45回通常総会
新年会（例会）通常総会と同日開催

総務広報委員会
市民祭り委員会

次年度委員会所属会議
次年度役員オリエンテーション
地域・団体との交流 (例会 )

正副会長会議
正副会長会議
地域交流委員会

川口青経人合同例会（例会） 役員会

埼青連役員会・総会

埼青連役員会・総会

ヤングリーダー研修会（狭山）
全国大会（岐阜県各務原）

商工会議所会員賀詞交歓会

全国会長研修会(島根県出雲)
埼青連役員会

川口青経人交流事業

研修と交流の集い(春日部)
全国サッカー大会（石川県七尾）
埼青連役員会
関東ブロック大会(群馬県沼田)
親会会員親睦ゴルフ

関東ブロック会長会議(群馬県沼田)
埼青連役員会

9
22～24

30～1.2

15～17

5～6

9
6

17

商工会議所会員大会

交流会（例会） 会員交流委員会

若企会(ゴルフコンペ) 会員交流委員会

15 27・28

平成29年度　年間スケジュール

平成29年度　役員紹介

会　長

直前会長

副会長

副会長

副会長

副会長

副会長

専務理事

常務理事

総務広報委員会　委員長

会員交流委員会　委員長

経営開発委員会　委員長

市民祭り委員会　委員長

地域交流委員会　委員長

理　事（副委員長）

理　事

理　事

理　事（副委員長）

総務広報

会員交流

経営開発

市民祭り

地域交流

総務広報

会員交流

経営開発

市民祭り

地域交流

総務広報

総務広報

総務広報

会員交流

理　事

理　事

理　事（副委員長）

理　事

理　事

理　事（副委員長）

理　事

理　事

理　事（副委員長）

理　事

理　事

理　事（川口フェス特別部会　部会長）

監　事

監　事

監　事

監　事

監　事

会員交流

会員交流

経営開発

経営開発

経営開発

市民祭り

市民祭り

市民祭り

地域交流

地域交流

地域交流

会員交流

総務広報

会員交流

経営開発

市民祭り

地域交流

二 瓶 　 亮

永 瀬 貴 美

高 橋 英 彰

小 林 和 八

原 　 浩 治

石 橋 和 義

柴 田 　 玲

鈴 木 　 歩

渡 邊 洋 介

矢 作 充 弘

成 田 忠 弘

長谷川　直　志

増 田 喬 歳

山 田 恭 子

中 村 　 誠

伊 藤 伸 子

江 連 俊 隆

白 石 和 也

石 井 亜 美

佐 藤 康 洋

小 林 政 仁

高 倉 光 俊

塩 川 晴 巳

横 田 靖 雄

大 隅 崇 史

竹ノ谷　光　史

竹 田 光 成

五 頭 裕 子

松 木 大 介

富　田　龍一郎

中　原　三奈子

佐々木　　　誠

高 山 和 伸

児　玉　賢一郎

竹 村 清 次



平成28年度写真でふり返る一年間

TEL. 228-2220  FAX.228-2221
〒332-8522　川口市本町4-1-8　川口センタービル8階

ホームページ　http://1110yeg.jp

青年部新入会員募集

地域を支える青年経
済人として

　　　我々とともに
活動しませんか！！

青年部事務局／川口商工会議所　地域振興課
担当　大久保

会員の資格　　　　　　　川口商工会議所会員事業
所の代表者又はその代表者の推薦する事
業従事者であって満49歳以下の方。ご連
絡をお待ちしております。

　いよいよ平成29年度がスタートしました。二瓶会長が掲げる「挑戦こそが成長　―ベスト未来へ―　」をス
ローガンに川口商工会議所青年部は新たな時代へと突入します。

　このYEGプレスでは平成28年度ご卒業生のメッセージや昨年度委員長を務めた方々の御礼と報告、そして新たに川口商工会議
所青年部に入会頂きました新入会員の方々のご紹介を掲載しております。
　卒業生からは現役メンバーに向けて心温まるメッセージを多くいただきました。この卒業生の想いを引き継ぎ川口商工会議所
青年部がより地域に欠かすことのできない組織となるよう務めてまいります。
　平成28年度は常設5委員会に30周年事業実行委員会を加えた6委員会にて1年間YEG活動を行ってきました。各委員長の1年間の
ご報告と委員会メンバーへのメッセージ、そして各委員会の思い出が詰まった写真も掲載しておりますので是非御覧ください。
　新入会員紹介では昨年4月から今年の3月までに入会された方々のご紹介を掲載しております。平成29年度は新入会員の方々と
ともに川口商工会議所青年部の新たな歴史を作り上げていきたいと思います。
　私自身も1年後、YEGプレスにて胸を張ってご挨拶できるよう1年間委員長として精進してまいります。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　総務広報委員会　委員長　矢作　充弘

編 集 後 記

6月／若企会（会員交流委員会） 8月／たたら祭り（市民対外交流委員会）

10月／30周年式典・祝賀会（30周年事業実行委員会） 10月／30周年記念事業川口フェス（地域活性化委員会）

1月／第43回通常総会・新年会（総務広報委員会） 2月／講師例会（経営開発委員会）


